
平成 26年 4月 2日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 40回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成 26年 3月 26日（水）16時 00分から 17時 15分 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク㈱ 3階 すいせん西会議室 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員）角田由紀子、加藤龍子、関雅夫、林繁八 

以上 4名 

事務局）加藤誠（代表取締役社長）大島隆司（メディア事業部 部長） 

恒川尚広、和田真由子、三輪武司（メディア事業部） 

 

４．議事内容 

（１）報告事項・・・事務局 

  ・審議員の交代と委員長選出 

   紀藤委員から関雅夫委員に交代 

   加藤委員を新委員長に選出 

  ・2014年 1月 15日の放送事故に関する説明 

  ・ 平成 26年 2月、3月の活動報告 

（２）番組について審議・・・委員 

  ・ＧＴＳ 

 

５．報告事項に関するご意見 

・2014年 1月 15日に発生した放送事故の原因を説明 

    関委員／事故の対応が遅れたのはスタジオで放送をモニターしていなかったから

では？ 

    事務局／スタジオでは放送をモニターをしており、事故を把握していた。 

        遠隔操作の機械が故障したためアンテナ設置場所に行かねばならず対応

が遅れた。 

 



加藤委員／2006年から使用している機械が故障したとのことだが、毎年機械の点検

はしていないのか？ 

    事務局／総務省の指示で 5年に一度点検を行うことになっており、昨年実施しま

した。機材については来年度システムの作り変えを予定している。 

 

６．審議事項についてのご意見 

①番組審議 「ＧＴＳ」について 

関委員／市民パーソナリティの馬場さん、森山さんともに話が上手い。 

    特に馬場さんは少しマニアックな話かと思ったが話の構成が良く 

    感心した。ただＧＴＳの目標値がよくわからないのでもっとマニアック 

    な部分を出してコアなファンの獲得を目標にしてはどうか。 

 

角田委員／声も良く話が上手かった。また素人っぽさが出ていてよかった。 

     自分の子どもの頃や学校のエピソードを入れると親近感が沸くと思う。 

加藤委員／馬場さん、森山さん 2人とも対極的なイメージを感じた。 

     馬場さんはリラックスしているようだった。 

     個人的にはマニアックな部分をもっと出して、それがパーソナリティの

個性になるといいと思う。 

     森山さんは少し聴き取り難く感じたが今後に期待できる。 

     また番組の共通コーナーがとても良かった。今後も内容を精査すると 

     もっとリスナーが増えるのでは。 

    林委員／両者ともによく下調べをして話題が豊富で物事に造形が深く感じた。 

        初々しくて聞きやすい。 

        そして身近な話題があり曲紹介も上手かった。 

        共通コーナーの東海市のオススメスポット紹介がとても良く、 

        とても良い取り組みだと思う。 

        しいて言えば少し大人しい感じがする。今後の展開に期待したい。 

 

  ②その他の意見 

    林委員／メディアスエフエムは東海市の情報発進を基準にバラエティに富んだ 

        編成になっている。 

        今後は日本一を目指す放送局になって欲しい。何か一つの番組、イベン

トなどで日本一を目指して欲しい。もうひとつ大きくジャンプする目標

を持って欲しい。よって市民に愛される局になり認知度も上がる。 

        何が日本一になれるか考えて欲しい。 

 



７．その他 

・次回開催は平成 26年 5月 28日（水）を予定。 

 

以上 

文責：メディア事業部 三輪 武司 


